
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 

 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 8 novembre 2021 

 

Présents - Jean-Jacques Bérenguier, Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Jackie 
Lamoureux, Guy Luscan, Michel Truffaut, Philippe Soulé, Dominique Roosens, Fred Niemier, Martial Chamblanc. 
 

Absents, excusés - André Reignoux, Cécilien Belgarde, Nicole de Vassoigne. 
 

Informations et directives du président  
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 4 octobre 2021 : il est adopté à l’unanimité. 
- Le Président se dit très attristé du décès de Louis Ludmann et de Michel Gauthier, nos pensées vont vers leur 
famille. 
 

Activités depuis le dernier CA : 
- 06 octobre – accueil des visiteurs dans le cadre de l’opération "secret de fabrique" (dernière visite de l’année) 
- 06 octobre – accueil de l’entreprise ORPI pour le contrôle des extincteurs 
- 11 octobre – accueil du Rotary de Levroux 
- 12 octobre – accueil du Comité de Châteauroux de la Légion d’Honneur pour son assemblée annuelle 
- 12 octobre – représentation de l’association à la remise de la Légion d’Honneur à Mr Gil Avérous 
- 13 octobre – accueil de Mr Désiré pour le bilan du 002, les coûts d’une rénovation sont jugés trop élevés 
- 14 octobre – accueil de la famille du col Maillard 
- 15 octobre – représentation de l’association à la remise de la Légion d’Honneur à Mr Serge Descout 
- 14 au 16 octobre, 20 au 23 octobre et 29 au 31 octobre participation des bénévoles aux activité du CNTS, 

merci à Dominique d’avoir assuré au débotté la fonction d’armurier et à tous ceux qui ont participé à ces 
journées. 

- 17 octobre – accueil des adhérents de l’association Auto-rétro 36 
- 18 octobre – vente d’une partie de la ferraille qui rapporte environ 300 € 
- 21 octobre – participation aux obsèques de La maman de Philippe Leconte (vidéo)  
- 22 octobre – poursuite des entretiens filmés avec Samuel Esley 
- 23 octobre – visite des élus de la commune de Montierchaume 
- 27 octobre – accueil des adhérentes du club service Hinner Wheel 
- 29 octobre – rencontre avec Sylvain Schuller pour contact ENEDIS et ouverture du compte chez EDF 
- 04 novembre – obsèques de Louis Ludmann à Céré-Coing 

 

Informations diverses 
- Les visites et prêts de salle nous ont apporté 450 € 
- La nouvelle correspondante NR, madame Florence Pournin, n’est déjà plus en poste, elle a démissionné. 
- Marc Ménnessier quitte ses fonctions de directeur du CNTS le 31 décembre 2021, il sera remplacé le 1er 

janvier 2020 par Sébastien Lebeau. La direction du CNTS est assurée actuellement par Christophe Desfrançois. 
- Nous sommes, à ce jour, 435 à jour de cotisation. 

 
Dossiers en cours : 
    Dossier fourniture d’électricité 
- Approbation du consuel : Fait  
- Mise en place du compteur Définitif : En cours 
- Suppression du compteur provisoire : En cours 
- Passation du contrat d’abonnement : Fait 
- Au nom des membres du CA le président remercie Philippe Dubois pour son travail qui nous a fait économiser 

environ 60 000 €. 
 
 
 
 



Dossiers divers 
- Le président nous informe du renouvellement de notre présence sur la plaquette de l’Office de tourisme de 

Châteauroux Métropole qu’il remercie pour la gratuité de cette parution. 
- Le président nous fait le retour de l’article sur Louis Truxillo et sur les contacts en cours notamment avec la 

réalisatrice du film "Châteauroux Airport". 
- Le président propose la mise en place d’une caméra pour surveiller la nouvelle entrée, accord des membres 

du CA. 
- Il nous précise avoir adressé un courrier au président du Conseil Départemental pour lui demander la 

possibilité d’un soutien financier. 
- A ce sujet il nous informe de l’important soutien financier de Sylvain Schuller, entreprise Art Elec, et nous 

demande de rechercher des entreprises partenaires (mécénat d’entreprise puisque nous sommes reconnus 
d’intérêt général).  

- Il nous informe également de l’envoi de la lettre aux Principaux et Principales des collèges de l’agglomération. 
- Il donne ensuite la parole à Philippe Soulé pour un point de situation du site internet de l’association. 

              Philippe Soulé nous précise que le site reçoit environ 1200 visiteurs/mois dont 76% de France et 26 % 
des USA. Plusieurs fois par an les capacités du serveur sont dépassées d’où la nécessité, soit d’augmenter le 
gros serveur, soit d’augmenter le serveur de données. Les coûts à prévoir sont de l’ordre de 36€/mois. 
Mission est donnée par le CA à Philippe : étudier la meilleure solution. 
 

Les prévisions pour les mois de novembre et de décembre. 
- Rendez-nous avec madame Viret pour une recherche d’entreprises partenaires (J.Jacques et Philippe S.). 
- Lundi 15 novembre branchement du compteur définitif. 
- Mardi 23 novembre invitation par les Amis de La Gendarmerie. 
- Vendredi 26 novembre visite de nos locaux par les adhérents de l’ANR. 
- Jeudi 2 décembre participation du président aux cérémonies de la Sainte Geneviève. 

 
Pour info : le 8 mai 2022 l’ARVMC participe aux cérémonies à Châteauroux (exposition de matériels). 
 

Préparation des AGE et AGO : 
- Le président présente les différents documents sur l’écran. 
- Il nous rappelle qu’en l’absence de possibilité de vote le renouvellement des membres du CA n’a pas pu être 

réalisé et que le maintien des membres renouvelables avait été décidée. 
- Pour cette AG les propositions de renouvellement des membres est donc conforme à l’année précédente à 

l’exception de Philippe Soulé qui ne souhaite pas continuer. Il précise qu’il continuera de s’occuper du site 
internet de l’association et sera disponible pour venir au CA si nécessaire. 

- Une nouvelle discussion s’établi autour de l’évolution des statuts et le CA décide de changer le nom de 
l’association pour un nom beaucoup plus simple et utilisé par tous : les Amis de La Martinerie. 

- Le CA propose d’ajouter à l’ordre du jour une proposition d’augmentation des cotisations de 1€/personne 

et donc de passer à 13€ pour une personne seule et à 20€ pour un couple. Accepté. 
 
Tour de table : 
Philippe Dubois, maintenant que sa mission est remplie, nous fait part de sa lassitude et espacera ses temps 
de présence sur le site, il demande de trouver une solution pour les tâches annexes. Le CA prend note. 
Suite à l’intervention de l’un des membres le président demande à Roland de Vassoigne de démarcher un 
devis pour l’achat d’isolant pour une surface de 300 m2. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 
PROCHAINE REUNION DU CA : lundi 24 janvier 2022 – préparation des AG/AGE 
 
                                                                                                                                     Pour le président, 
                                                                                                          et pour André REIGNOUX secrétaire, excusé 
                                                                                                                         Roland de Vassoigne Trésorier 


